



Marktgemeinde Pöls  
Oberkurzheim  
Gernot gemeinde@poels-oberkurzheim.gv.at



## Benefizkonzert in Pöls-Oberkurzheim

**In der Region haben bereits zahlreiche aus der Ukraine vertriebene Menschen Zuflucht gefunden.**

Um die Betreuung vor Ort optimal unterstützen zu können, soll ein Schnellhilfefonds eingerichtet werden, der u.a. mit dem Reinerlös des Benefizkonzerts am 9. April dotiert werden soll. Ein großes Dankeschön an dieser Stelle an den künstlerischen Mastermind der Veranstaltung, Gernot Kranner und alle Mitwirkenden, die ohne Gage für den guten Zweck auftreten.

**Kultursaal Pöls | Samstag, 09. April 2020 | 19:00 Uhr**

*Wir freuen uns auf zahlreichen Besuch!*

